

# Presse-Information



14. Juni 2017

## Bahnübergang Bonnstraße in Hürth wird erneuert

**Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) erneuert den Bahnübergang Bonnstraße in Hürth-Fischenich. Während der Bauarbeiten kommt es von Freitag, 30. Juni, 20 Uhr, bis Montag, 3. Juli, 7 Uhr, zu einer Vollsperrung des Bahnübergangs für den Autoverkehr.**

Im Rahmen einer Kompletterneuerung des Bahnübergangs an der Bonnstraße (L 183) in Höhe der Weilerstraße nahe der Stadtgrenze zu Brühl werden die Gleise und der Untergrund ausgetauscht. Dabei wird die bisherige Gleiseindeckung mit Asphalt und Spurrillenschiene durch ein höherwertiges System mit Vollgummiplatten ersetzt, welche durch Verspann-Elemente miteinander verbunden werden. Durch diese Maßnahme wird der Lärmschutz verbessert.

Aus technischen Gründen können diese Arbeiten nur während einer Vollsperrung des Bahnübergangs für den Autoverkehr durchgeführt werden. Während der Sperrung des Bahnübergangs ab Freitag, 30. Juni, 20.00 Uhr, sind Umleitungen für Autofahrer ausgeschildert. Fußgänger und Radfahrer können die Gleise an einem eigens dafür eingerichteten, wenige Meter entfernten Übergang überqueren, der durch Posten gesichert wird.

Da während der Bauarbeiten weiterhin Züge auf dem Streckenabschnitt verkehren, werden Fußgänger und Radfahrer gebeten, besondere Vorsicht walten zu lassen. Die Gleise dürfen ausschließlich auf dem dafür eingerichteten Übergang unter Aufsicht der Posten überquert werden! Der Stadtbahnverkehr wird durch die Bauarbeiten nicht beeinträchtigt.

Die HGK bittet um Verständnis für diese Baumaßnahme, da sie der Verkehrssicherheit auf der Strecke sowie des querenden Individualverkehrs dient.

**Kontakt:** Wünschen Sie weitere Informationen? Pressesprecher Michael Fuchs erreichen Sie unter 0221-390-1190 oder 0178-8390320 und per E-Mail unter [fuchsm@hgk.de](mailto:fuchsm@hgk.de)